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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA

CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE

ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA

Data: 23.03.05
Local: Sala de Reuniões do CCS
Participantes: Membro do Conselho do Centro, conforme lista de presença anexo.

Aos vinte e três dias do mês de março do ano de 2005, às 08:30 horas na sala de reuniões
do CCS, sob a presidência do Prof. Alberto Binato, Diretor do Centro de Ciências da
Saúde, aconteceu a Reunião Extraordinária do Conselho do Centro de Ciências da Saúde.
Inicialmente, o Prof. Alberto Binato abriu a reunião falando da destinação de 46 vagas
docentes, liberadas pelo MEC e comentou que os Cursos novos, deveriam ter vagas
específicas para funcionar , lembrou também, que quem cria um Curso deva arcar com as
consequências e não tirar vagas de outros Centros. Falou que graças ao bom entendimento
dos Diretores de Centros das 46 vagas apenas 03 vagas ficaram para cursos novos - 01
vaga para Curso de Desenho Industrial, 01 vaga para o Curso de Meteorologia e 01 vaga
para o Curso de Pedagogia, vagas estas, de aposentados dos Centros que as receberam.
Comentou que das 43 vagas o CCS ficou com 12 (doze) e que atualmente o CCS tem 62
vagas. Informou que o MEC não consegue mensurar as atividades de Extensão e que
atualmente valoriza a Pesquisa, Graduação e Pós-Graduação nas Universidades. O
professor Binato salientou que o CCS é um Centro de muita atividade de Extensão e que se
fizesse, hoje, uma divisão de orçamento baseado na pesquisa, o CCS sería o penúltimo
Centro a receber vagas. O professor Renan Rademacher, Vice-Diretor do CCS comentou
que se um docente entrar através de concurso com DE, este deverá ficar em DE por 3 anos
e que no caso de entrar na UFSM sem DE, o mesmo poderá pedir a qualquer hora. Com a
palavra o professor Binato falou que estava aberta as solicitações para vagas emergenciais e
que os Departamentos deveriam argumentar aos Conselheiros a real necessidade da vaga.
Fizeram argumentações a Professora Carmen Lucia Colomé, Chefe do Departamento de
Enfermagem e o Professor Marcos Martins Neto, Chefe do Departamento de Patologia.
Ficou aprovado pelos presentes uma vaga emergencial para o Departamento de Patologia.
As demais vagas ficaram assim distribuidas: Departamento de Clínica Médica 02 vagas;
Departamento de Cirurgia 02 vagas; Departamento de Fisiologia O 1 vaga; Departamento de
Estomatologia 01 vaga; Departamento de Pediatria 01 vaga; Departamento de Farmacia
Industrial O1 vaga; Departamento de Fisioterapia O1 vaga; Departamento de Morfologia 01
vaga; Departamento de Neuropsiquiatria 01 vaga e Departamento de Patologia. A
professora Carmen Colomé falou que gostaria de incluir produtividade no critério de
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distribuição de vagas como estímulo a produção científica. O professor Antonio Roberto
Bisogno, chefe do Departamento de Odontologia Restauradora gostaria que o foco do
estímulo seja para a graduação. Finalmente o professor Binato falou da necessidade de se
estabelecer novos critérios de distribuição de vagas emergenciais. Nada mais havendo para
constar, eu, Roberto Lovatto Penna, lavrei a presente Ata, que assino abaixo.


